

XX → XX → XX →

X XX

## CONSEJO TERRITORIAL DE AUTORIDADES INDÍGENAS DEL ORIENTE CAUCANO "COTAINDOC"

"Autoridad Tradicional de los Pueblos Indígenas del Territorio Oriente"



EL CONSEJO TERRITORIAL DE AUTORIDADES INDÍGENAS DEL ORIENTE CAUCANO-COTAINDOC, EN EL MARCO DE LA AUTONOMÍA, EL DESARROLLO DEL DERECHO PROPIO Y LA DEFENSA TERRITORIAL DE LOS DIEZ (10) PUEBLOS Y LAS (126) AUTORIDADES DEL CONSEJO REGIONAL INDIGENA DEL CAUCA CRIC, EN EXIGENCIA DE LA PROTECCION DE NUESTROS DERECHOS ANCESTRALES PROPIOS, SALVAGUARDA DE LA VIDA, LA JUSTICIA Y LA PAZ,

## **DENUNCIAMOS:**

Ante la Opinión Pública, Organizaciones de Derechos Humanos, la Personería Municipal, la Defensoría del Pueblo, Gobierno Nacional y Departamental, entre otros entes de control, siendo las 7:00 am se produjo de manera indiscriminada atentado en contra de la chiva en la cual se movilizaban comuneros y guardia indígena de San Francisco; accionar que genero el homicidio de dos (2) **KIWE THEGNAS: KEVIN ADEMIR MESTIZO COICUE Y OGENIO TENORIO** quienes con la ocurrencia de estos lamentables hechos trascendieron al espacio de nuestra madre tierra.

La Consejería Zonal, las (14) Catorce autoridades y Cinco (5) pueblos indígenas del Cotaindoc Nasa, Ampiuille, Kishu, Polindara y Misak que integramos la estructura Político Organizativa de las (126) Autoridades del CONSEJO REGIONAL INDÍGENA DEL CAUCA CRIC RECHAZAMOS ROTUNDAMENTE EL INCREMENTO DE LOS ASESINATOS SELECTIVOS de nuestros líderes sociales como ejercicio sistemático a través del uso de artefactos explosivos liderados por grupos armados de izquierda, con el fin de exterminar a NUESTRA GUARDIA INDÍGENA QUE ACOMPAÑA LOS ESPACIOS Y PROCESOS LEGÍTIMOS DE CONTROL TERRITORIAL.

Nos solidarizamos con los familiares de las víctimas de estos atroces hechos que hoy golpean fuertemente a la Autoridad Tradicional Ancestral, Comunidad y Territorio del Norte del Departamento del Cauca. NOS ESTAN MATANDO Y NO SE ESCUCHA NI EL MURMULLO POR LA SANGRE DERRAMADA EN DEFENSA DE NUESTROS COMUNEROS CAIDOS, los Organismos que propenden por la Defensa de los DERECHOS HUMANOS, el GOBIERNO NACIONAL en cabeza del señor IVAN DUQUE MARQUEZ, DEPARTAMENTAL EN CABEZA DEL SEÑOR OSCAR CAMPO no se han pronunciado mínimamente a través de medios escritos o radiales sobre el "RETORNO PLANIFICADO Y SISTÉMICO A LA GUERRA PROPICIADA POR LOS ACTORES ARMADOS" que nos están atropellando la vida, nos están matando la Dignidad como Pueblos Indígenas y parece no interesarle a nadie las ejecuciones y atentados ordenados.

Con la gravedad que amerita el presente caso, y los demás hechos desencadenados recientemente en la Zona Norte del Departamento del Cauca, hacemos un llamado inmediato a las entidades del nivel NACIONAL Y DEPARTAMENTAL Y DEMÁS ORGANISMOS INTERNACIONALES DE DDHH PARA QUE ATIENDAN ESTA SITUACIÓN DE EMERGENCIA HUMANITARIA, PUES ES EVIDENTE QUE ESTÁ EN RIESGO NUESTRA VIDA, INTEGRIDAD FÍSICA, PERVIVENCIA Y PREEXISTENCIA Y DIGNIDAD COMO PUEBLOS INDIGENAS Y TERRITORIOS DEL DEPARTAMENTO DEL CAUCA.

TERRITORIO DEL ORIENTE, MUNICIPIO DE SILVIA, (10) DE AGOSTO DE 2019. CONSEJERIA MAYOR COTAINDOC